

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los colegios piden a los alumnos no consumir agua por 'contaminación'

El Consistorio asegura que hay que esperar a los resultados de la analítica de confirmación y que el problema 'está en los centros', por eso no ha informado al resto del municipio

EÑE | VILLAMAYOR

La alarma saltó ayer entre los vecinos de Villamayor de Armuña al enterarse de que el agua está contaminada. Una situación de la que se enteraron por los niños, que informaron a sus padres a la salida del colegio del aviso que les habían dado los profesores de que no podían beber agua del grifo y tenían que llevarla embotellada de casa.

El problema se ha destapado al recibir los resultados de la última analítica de control del agua realizada en uno de los dos colegios públicos del municipio y comprobar los niveles descompensados, por lo que no se puede beber. Resultados de los que el centro informó al Ayuntamiento que asegura que "hay que esperar hasta que se haga la analítica de comprobación para certificar el estado del agua", afirma el alcalde, Manuel Gago.

Ante las críticas y protestas de padres y vecinos por la falta de información o bandos para prevenir del peligro del mal estado del agua potable, al no saber hasta qué punto puede llegar el alcance de la contaminación y si está afectado todo el municipio, ya que la red de suministro es la misma, el primer edil insiste en que "no hay que crear alarma social, porque si estuviera mal el agua, estaría mal también la de Salamanca", ya que la red municipal y su depuración está conectada a la de la capital. A lo que se suman las denuncias por la falta de limpieza y mantenimiento de la red.

La única medida preventiva que ha adoptado el Consistorio ha sido facilitar botellas de agua a los colegios para evitar que los niños la consuman directamente hasta que la próxima semana



La analítica realizada en el colegio ha detectado que el agua no es apta para el consumo. | EÑE

Los vecinos denuncian la falta de información ante el riesgo de que todo el pueblo esté afectado

lleguen los resultados del nuevo análisis.

Situación que ha provocado que desde hace unos días algunos presenten vómitos y diarreas que no lo habían relacionado con este hecho ante el desconocimiento del problema.

En este sentido, desde el PP reiteran "la desidia, dejadez y falta de preocupación del equipo de Gobierno, puesto que hay que evitar llegar a este punto y hacer un mantenimiento para detectar si hay alguna fuga en la red".

Por otra parte, y ante la continuidad del problema en la urba-

nización Los Almendros, a pesar de tratarse de una situación diferente por la mezcla de agua de riego con la de consumo, el alcalde de Villamayor ha mantenido esta semana una reunión con técnicos de la CHD tras la que acordaron "realizar una inspección de toda la red y el Ayuntamiento procederá al corte de agua en puntos concretos para detectar por dónde se está contaminando el agua", asegura Gago. Una decisión de la que informará tanto a la comunidad de regantes como al presidente de la urbanización.

DOÑINOS

Arranca el programa de sensibilización contra la violencia de género

Mañana sábado a partir de la seis de la tarde comenzará el programa de Sensibilización y Prevención de la Violencia de Género organizado por el Ayuntamiento de la localidad. Así, a las 18.00 horas tendrá lugar la representación de "Papá, quiero ser caballero" en el Polivalente. El programa incluye un taller para jóvenes con temática como "Análisis del amor romántico" y "Romperroles" y un taller de prevención para la mujer. | EÑE

ALDEATEJADA

Clase de zumba solidaria a favor de la Asociación 'El Hocico'

El próximo sábado día 8 de junio a partir de las 20.00 horas tendrá lugar una clase solidaria de zumba en la explanada del parque nuevo de Aldeatejada. En esta ocasión la entidad beneficiaria será la asociación 'El Hocico' que trabaja en la defensa de los animales y tiene numerosos perros en adopción. Las inscripciones pueden realizarse en el mail actividades@elhocico.org y todos los inscritos colaborarán con la causa con un donativo de 5 euros. | EÑE

VILLARES

La parroquia organiza una operación bocata para el 1 de junio

La parroquia de Villares de la Reina ha organizado una operación bocata que tendrá lugar el próximo sábado 1 de junio. La cita, que tendrá fines solidarios ya que lo recaudado se destinará a un proyecto social, será a las dos de la tarde en la plaza de la Iglesia de la localidad. Los bocadillos costarán tres euros y desde las 10.30 los voluntarios estarán dedicados a su elaboración en un día pensado sobre todo para disfrutar en familia. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Los niños disfrutarán de cinco campamentos durante el verano

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia de Santa Marta ha ampliado el programa de campamentos de verano para facilitar a los padres la conciliación de la vida laboral y familiar. Este año, tendrán la oportunidad de elegir entre cinco propuestas orientadas a niños entre 3 y 14 años.

Los interesados pueden inscribirse hasta el 7 de junio para los campamentos deportivo 'De-

pordiver'; de cocina en la Escuela de Hostelería 'Diver Chef'; de arte, inglés y manuales 'Scientific Camp'; el de 'Vuelta al Mundo', donde disfrutarán de juegos de agua, semideportivos y talleres temáticos en el colegio San Blas; y el campamento de 'Aventuras', centrado en diversas temáticas, disfraces, salidas a la piscina y visitas a museos y lugares de interés, además de un especialista de cada temática.



El campamento 'Diver Chef' se realizará en la Escuela de Hostelería. | EÑE

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca a los socios de UNIÓN DE INDUSTRIALES DE LEDRADA, S.A. a la Junta General Ordinaria que tendrá lugar el día 28 de junio de 2019, a las 18:00 horas, en 1ª convocatoria y el día 29 de junio de 2019, a las 18:00 horas, en 2ª convocatoria, en el domicilio social de la entidad, Carretera de Béjar, s/n, de Ledrada, Salamanca, para deliberar con arreglo al siguiente ORDEN DEL DÍA

- 1.-Aprobación, si procede, de la gestión del órgano de administración durante el ejercicio 2018.
- 2.-Aprobación, si procede, de las Cuentas anuales del ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2018.
- 3.-Aprobación, si procede, de la propuesta de aplicación del resultado del citado ejercicio.
- 4.-Cese y nombramiento de los miembros del órgano de administración y designación de cargos.
- 5.-Nombramiento de Consejeros Delegados
- 6.-Ruegos y preguntas.

Se hace constar el derecho que corresponde a los socios de examinar, en el domicilio social, el texto íntegro de los documentos relativos a los extremos antes referidos, y de solicitar el envío gratuito de los mismos.

Ledrada, a 22 de mayo de 2019
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN, Santiago García Gómez